



## MC pinta campaña contra el PRI, Cuevas la borra y el choque salpica a Morena

ARMANDO MARTÍNEZ, CDMX

La guerra de bardas de MC contra el PRI en CdMx arrastró a la alcaldesa Sandra Cuevas y acabó impactando a Morena. PÁG. 7

## Barda de MC contra PRI arrastra a edil y salpica a Morena

### Cuauhtémoc.

Sandra Cuevas borra el mensaje del naranja y éste advierte que volverá cada que lo despinten

ARMANDO MARTÍNEZ  
CIUDAD DE MÉXICO

En menos de 24 horas, una barda en avenida Patriotismo y calle Benjamín Gil, en alcaldía Cuauhtémoc, ha sido pintada cuatro veces. La primera por Movimiento Ciudadano con un mensaje contra el PRI, luego por autoridades de la demarcación al tratar de impedirlo.

La alcaldesa Sandra Cuevas reveló ayer por la mañana que ya se había borrado el mensaje "Con el PRI ni a la esquina".

"Tan solo unas horas duró la provocación de Movimiento Ciudadano. Que les quede claro: ¡En Cuauhtémoc no tienen cabida quienes traicionan a México. Ni Morena ni sus aliados son bienvenidos en el corazón de Va por México!", escribió en Twitter.

Esto luego de que MC revelara la campaña contra el PRI, que incluía la barda; sin embargo, militantes de éste, liderados por la diputada Paloma Sánchez, impidieron que se quedara la pinta.

Por la tarde, el secretario general de MC, Juan Zavala, informó que habían pintado nuevamente la barda, ahora con el mensaje: "Con el PRI ni a la esquina, con Morena tampoco", pero había sido borrado.

"Volvimos a pintar la barda que la alcaldía Cuauhtémoc vandalizó por la noche. ¿Y qué creen?, la alcaldía de Sandra Cuevas, aliada del PRI, la mandó a quitar otra vez, cual porros".

El líder de los diputados de MC, Jorge Álvarez, aseguró que acudirán a las instancias correspondientes para denunciar a las autoridades de la alcaldía, pues Cuevas "confesó un delito electoral", al informar del primer "borrado" de la barda, y no le permitirán "juzgar quién tiene cabida o no" en la demarcación.

El presidente de MC en Ciudad de México, Royfid Torres, dijo a MILENIO que "cada que la despinten la vamos a venir a pintar, y vamos a denunciar a la alcaldesa porque no nos vamos a dejar (...) por eso esta será la barda de la discordia y aquí vamos a estar permanentemente pintándola".

Afirmó que la campaña es contra PRI y Morena aunque, dijo, a semanas de los comicios en Estado de México y Coahuila, no buscan incidir en éstos. —



La primera pinta aludía solo al PRI. ESPECIAL



El segundo mensaje incluía al tricolor y Morena. ESPECIAL